

y las nubes que se cernían en el espacio han dejado de enviarnos la menuda lluvia que hizo ayer presentir á no pocos que no llegaría á efectuarse el espectáculo español por excelencia.

Dicho esto, pasemos á reseñar lo ocurrido en el circo taurino.

Dió principio la faena á las tres, bajo la presidencia del señor gobernador civil de la provincia.

La presentación en la roja arena de los tres Rafaelés, de los tres héroes de la fiesta, fué saludada por el público con un entusiasmo y unánime aplauso.

Verificados los preliminares propios del caso, y dispuesta la gente de coleta á entenderse con los seis cornúpetos del duque que estaban dispuestos, se dió suelta al primero de éstos.

Llamábase *Curro*, y era berrendo en negro, botinero, cornicorto, caído y bien cuidado.

Pegote y Agujetas le hicieron cinco caricias, una de las del segundo superior. Llevaron cuatro porrazos, y quedó un caballo de cuerpo presente.

Entre Juan y Manene colocaron tres pares. Antón se vió apurado al tomar el estribo, y gracias á Rafael I, no sufrió un percance.

Lagartijo, que vestía de verde y oro, pronuncia el discurso de rubrica, y marcha en busca de su enemigo, que estaba apiomado, al que despacha de una estocada contraria y un descabello á la segunda. (Palmas).

Fué el segundo *Costurero*, negro retinto, asardao, gargantillo, listón y bien puesto.

Fué blando y cobarde para con los ginetes. Agapito y Pegote, que actuaron en el tercio, le hicieron seis sangrias á cambio de dos caídas; Lagartijo hizo un gran quite á Agujetas. (Palmas).

Parearon al bicho Mogino y el Primo con tres pares. Uno de los del Primo al sesgo.

Guerrita, que vestía verde botella con adornos de oro y cabos rojos, quita de enemigo al mosquito de tres buenos pinchazos, encogándose el toro al sentir el hierro, y una buena estocada (Palmas).

El tercero atendía por *Pavito*, y era berrendo en cárdeno, careto y cornicorto. Con blandura se llegó á Quilín y el Beao seis veces, sin consecuencias que lamentar.

Entre Pulguita y Bejarano metieron cuatro pares.

Torerito, de azul con oro, liquidó á su enemigo de una estocada un poco caída á un tiempo. (Palmas.)

El puntillero á la tercera.

En cuanto abrió el Buñuelero La puerta del cuarto oscuro, se presentó un veragüeno que era jabornero sucio y se llamaba *Olivero*.

En este y el otro mundo. Aguantó de los jinetes. Seis rajonazos mayuseculos, á cambio de dos caídas. Y muerte de tres besugos. El Beao dejó la espina y costó sacarla un triunfo. Entre el Ostión y Manene Colgaron tres pares justos.

Dió fin de su vida luego Rafael Lagartijo, el único, de una estocada contraria, tardando cuatro minutos.

El quinto llamábase *Ojalao* y era colorado y gacho.

Salió con pies y remató en los tableros.

Con voluntad y bravura aguantó de Molina, Fuentes y Pegote ocho varas por cuatro caídas y tres caballos.

En este tercio se coló al pasillo por el 3.

Pide el público que pareen los espadas, y éstos no atienden la súplica, efectuándole Antonio Guerra y Almendo, que clavan tres pares de recibo.

Guerrita acaba con el bicho de una estocada hasta la mano, un poco ida, entrando con mucho coraje, en corto y por derecho, y un descabello á la tercera.

Muchas palmas.

Cerró plaza *Indiano*, negro, bragado y abierto.

Se llegó con voluntad á Molina, Fuentes y Quilín nueve veces, por tres caídas. Fuentes pasó á la enfermería.

Los monos dieron la puntilla á dos caballos.

Parean al bicho los maestros al compás de la orquesta.

Torerito deja un buen par de frente. Guerrita, con los terrenos cambiados, deja uno bueno al cuarto.

Lagartijo deja uno bueno al cuarto.

Repiten, Guerra con un superiorísimo al relance, y Lagartijo con medio.

Muchísimas palmas y justas, porque el toro era un buen.

Torerito despacha de una un poco caída al volapé, dando tablas.

Palmas.

Atendiendo á las circunstancias en que los matadores han toreado, no creemos justo hacer apreciación de su trabajo, sino decir que todos han cumplido como buenos y merecen únicamente alabanzas.

Asistió á la fiesta S. A. la infanta doña Isabel.

L. VÁZQUEZ.

LOS ANARQUISTAS

ULTIMA HORA

Hasta las seis de la tarde ha permanecido en la Cárcel Modelo el juez Sr. Saavedra.

En su presencia se han celebrado importantes careos, habiendo declarado todos los detenidos.

Las declaraciones de Debats y Ferreira parece que son importantísimas, y sobre ellas, como acerca de las demás, guarda gran reserva el Sr. Saavedra.

Este, antes de salir de la cárcel, ha decretado la libertad de algunos anarquistas, cuyos nombres no nos son aún conocidos, por la hora avanzada en que se ha dado el auto de excarcelamiento.

Hoy se han reunido los representantes de los viniicultores jerezanos y malague-

NOTAS FINALES

El día amaneció lloviendo, y con aparato de lluvia continuó hasta algo más tarde de las doce de la mañana. Pero desde esa hora se inició franco el buen tiempo, y á las dos de la tarde era ya punto menos que imposible atravesar por la calle de Alcalá sin peligro de ser atropellado por algún carruaje de los infinitos de todas clases y tamaños que circulan cargados de gentes los días de gran fiesta taurina.

La de hoy ha sido de esas que hacen época entre los aficionados al arte de Cúcharas, por lo que no es de extrañar que las gentes hayan echado al vido disgustos y pesares, lanzándose á la plaza con la misma confianza que tenían en el porvenir cuando nos regia el paternal Gobierno del Sr. Sagasta, Gobierno de tanta previsión, que ha esperado á estar año y medio fuera del poder para confeccionar unos presupuestos con treinta y tantos millones de economías.

Y á decir verdad, que en esto de las provisiones tenemos todos algo de qué acusarnos.

Hoy, sin ir más lejos, ha estado á punto de que el Gobierno fuera derrotado en el Congreso, y por cierto, en la votación en que se desechara el voto particular de los fusionistas, á que antes aludimos.

Los diputados, lo mismo los ministeriales que los de oposición, no han tenido la previsión de acudir al Congreso con la puntualidad que el programa del día reclamaba.

Unos y otros se mostraban después de la votación bastante disgustados, los unos porque debieron ser más, y los otros porque pudieron serlo, derrotando al Gobierno á poco que hubieran hecho para aprovechar el descuido de los conservadores.

A unos y otros habrá que decirles lo que repetía cierto chico postulante, que se hizo notar por su resignación filosófica de cuantos tenían costumbre de asistir á la chocolatería de Viena. Otro día, ¿eh?

La verdad es que una votación en que han tomado parte 63 ministeriales y 56 diputados de la oposición, es para hacer pensar en cualquier travesura al más linfático.

La sesión de esta tarde del Senado ha sido brevísima.

Se ha limitado á la lectura y aprobación del acta y de varios dictámenes de cartereras, empleando en todo ello la Cámara unos cuantos minutos.

El presidente anunció, al levantarse la sesión, que para la próxima se avisará á domicilio.

Desechado el voto particular de los liberales de la comisión general de presupuestos, ha comenzado la discusión de la totalidad del de gastos con un discurso del exsubsecretario de Hacienda, Sr. Garrido, en contra del dictamen de la comisión.

ños, pero no han logrado tomar ningún nuevo acuerdo respecto de los intereses que á unos y á otros afectan, con ocasión del decreto sobre los vinos falsificados.

En los círculos políticos y financieros se ha notado esta tarde grande expectación ante lo que resuelva mañana el Gobierno en el Consejo que ha de celebrarse con S. M., y el que después verificarán los ministros en la secretaria de Estado.

La suposición de que la provisión del gobierno del Banco de España puede dar por resultado una modificación ministerial, ha ganado mucho terreno; hasta el punto que, más que suposición, era esta tarde, para muchos hombres expertos en achaques políticos, convencimiento de que así debía de suceder.

Nosotros seguimos recogiendo las impresiones de todos los círculos, pero sin aventurar por cuenta propia opiniones que, al cabo y al fin, no tendrían más fundamento que los ajenos de que damos cuenta.

CULTOS

Santos de mañana jueves.—San Epifanio, obispo, y San Ciriaco y compañeros mártires.—La Misa y oficio divino son de la Feria V, con rito simple y color morado.

Parroquia de Nuestra Señora de las Angustias. (Cuarenta Horas).—Continúa el septenario de Nuestra Señora de los Dolores, predicando por la tarde, á las cuatro, el Sr. García Gutiérrez.

Continúan las novenas y septenarios de Nuestra Señora de los Dolores en las iglesias anunciadas.

Capilla del Santísimo Cristo de San Ginés.—Ejercicios al anochecer, predicando el Sr. Montalbán.

Visita de la Corte de Marta.—Nuestra Señora la Divina Pastora en San Millán, ó la de Porta Coeli en San Martín.

Temperatura.

A las 7 de la mañana 8 grados.

» » 12 » » » » 12 »

» » 5 » » » » tarde 12 »

El barómetro indica tiempo variable.

LA MESA DE FORNOS

Comida para el jueves 7 de Abril.

CUBIERTO DE CINCO PESETAS

Consomé Colbert.

Lubinas á la inglesa.

Filetes á la montesina.

Pollo á la diablo.

Dulce, helado.

DOCTORES VIETA, Dentistas americanos, Espoz y Mina, 1.

Sistema especial de dentaduras postizas; garantía en los empastes y orificaciones por nuevomé todo.

EL RIOJANO, Confitaría, Mayor, 12. Postre variado cada día. Jueves: Chantilly.

BOLSA

FONDOS PÚBLICOS.—ÚLTIMA HORA	Del 5.	Del 6.
Deuda perpetua al 4 por 100 interior.....	62.61	63.45
Idem en títulos pequeños.....	67.25	68.00
Idem fin de mes.....	62.85	63.25
Exterior.....	68.79	69.10
Títulos pequeños.....	68.65	69.10
Amortizable.....	76.39	76.89
Títulos pequeños.....	77.41	77.59
Billetes hipotecarios de Cuba, emisión de 1896.....	101.85	102.00
Obligaciones de 500 pesetas al 5 por 100.....	60.00	60.00
C. Arrendataria de Tabacos.....	60.00	88.00
Cédulas del Banco Hipotecario al 5 por 100.....	97.25	97.15
Idem al 4 por 100.....	60.00	60.00
Banco de España.....	885.00	887.00
Banco de Castilla.....	60.00	60.00
CAMBIOS		
París, á la vista.....	17.25	17.01
Londres, á la vista.....	29.50	29.85
Londres, á tres meses lechsa.....	60.00	60.00

Bolsín.

Madrid: Contado, 63,70.—Fin de mes, 63,45. — Exterior, 68,80. — Amortizable, 76,40. — Cubas, 101,85. — Banco, 337,00. — Tabacos, 87,00. — Barcelona interior, 00,00. — Barcelona exterior, 00,00. — París, 58,78.

Bolsas extranjeras.

PARÍS, 6.—Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 58,37.

LONDRES, 6.—Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 58,50.

BUENOS AIRES, 6.—(Servicio especial de la Agencia Fabra).—Precio del oro en día de ayer, 343.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA

COMEDIA.—A las 8 y 1/2.—Función á beneficio de la señorita doña María Guerrero.—*Sie vos non vobis ó la última limosna*.—*El canto de la Sirena*.—*La primera postura*.

LARA.—A las 8 y 1/2.—7.^a serie.—Tur no 1.^o par.—*El modelo*.—Los adivinadores Mr. Krap y su hija.—*Las oscuras gondolinas*.—Segundo acto.—Los adivinadores Mr. Krap y su hija.—*Pequeñeces*.

NOVEDADES.—A las 8 y 1/2.—*Carmela*.—*Ni mar ni cielo*.—*La vida en la aldea*.—*La cruz blanca*.

APOLO.—A las 8 y 1/2.—*La tragedia en el mesón*.—*De Madrid á París*.—*Los aparecidos*.—*El Arca de Noé*.

ROME.—A las 8 y 1/2.—*Otro monaguillo*.—*Mano blancao hiere*.—Segundo acto.—*El embargo*.

PANORAMA IMPERIAL, Carretas, 27 y 29.—Abierto de una de la tarde á once de la noche.—Serie 21.—*Constantinopla*.—Entrada, dos reales.—Niños y militares, un real.

DAFNE (Mayor, 53).—Sorprendente espectáculo fantástico.—Sesiones diarias cada media hora, de seis á diez. Nuevas transformaciones.

MADRID.—IMP. DE FORTANET, LIBERTAD, 29

este nombre, y teniendo á todos los santos por patronos, bien puede el niño pasarse sin padre. Escribamos: «Hoy día de la fecha nos ha sido presentado una criatura de sexo masculino, nacida ayer en la Bastilla, hijo de Nicolasa y de padre... desconocido.»

Lanzóse fuera de sí Beaussire al lado del sacerdote, y cogiéndole con fuerza la muñeca, exclamó:

—¡Santos tiene un padre tierno como tiene una madre! Tiene un padre que no reniega de su sangre. Ruégoos, señor sacerdote, que escribais que Santos, nacido ayer en la Bastilla, es hijo de la señorita Nicolasa Oliva Legay y de Juan Bautista Santos de Beaussire, aquí presente.

¡Júzguese del asombro del sacerdote, madrina y padrino! La pluma se le cayó de las manos al primero, y el niño estuvo á pique de caerle de los brazos al segundo.

Recibióle Beaussire en los suyos, y le cubrió de ávidos besos, humedeciendo la frente de la infeliz criatura con el primer y más sagrado bautizo después del que nos emana Dios: el bautizo de las lágrimas paternales.

Los asistentes, á pesar de lo acostumbrados que estaban á las escenas dramáticas y del escepticismo peculiar de los verdaderos voltairianos de aquella época, se sintieron enternecidos. Sólo el sacerdote conservó su sangre fría y puso en duda aquella paternidad, probablemente porque le fastidiaba tener que volver á empezar de nuevo el ya terminado escrito.

Conoció Beaussire la dificultad, y depositó tres luises de oro en las fuentes bautismales, luises que harlo mejor que sus lágrimas establecieron su derecho de padre é hicieron brillar su buena fe.

Saludó el sacerdote, recogió las setenta y dos libras, tachó las dos frases que acababa de escribir refundunando en el registro, y dijo:

—Lo único que hay, caballero, es que como el señor cirujano de la Bastilla y la señora Chopin habían dado una declaración formal, tendreis que escribir vos mismo y certificar que os declarais padre de este niño.

—¡Yo! sí, sí... ¡lo escribiré con mi propia sangre!—exclamó Beaussire en el colmo de la alegría y cogiendo la pluma con entusiasmo.

—Andaos con cuidado—le dijo en voz baja el carcelero Guyon, que no había echado en olvido su papel de hombre escrupuloso.—Creo, mi apreciable caballero, que vuestro nombre suena mal en ciertos sitios, y es peligroso escribir en registros públicos con una fecha que á la vez da fe de vuestra presencia y de estar en relaciones con una encausada.

—Gracias por vuestro consejo, amigo,—repuso con orgullo Beaussire,—revela mucha probidad y vale los dos luises que os ofrezco; pero abandonar al hijo de mi mujer...—

—¿Es vuestra mujer?—exclamó el cirujano.

—¿Mujer legítima?—preguntó el sacerdote.

—Devuélvala Dios la libertad—dijo Beaussire temblando de placer,—y al día siguiente Nicolasa Legay se llamará de Beaussire como yo y como su hijo.

—Y entretanto, os exponeis así?—repuso Guyon,—mirad que os andan buscando.

—No seré yo quien os venda—dijo el cirujano.

—¡Ni yo—dijo la comadre!

—Ni yo—repitió el cura.

—Y aun cuando alguien me vendie-

CAPÍTULO XLI

El bautizo del niño Beaussire.

Madama de La Motte se había groseramente equivocado en cada uno de sus cálculos; Mr. de Cagliostro en ninguno.

Apenas en la Bastilla conoció que al fin se le proporcionaba el pretexto de trabajar abiertamente al humimiento de aquella monarquía, que tantos años hacia estaba minando sordamente con el iluminismo y trabajos ocultos.

Seguro de no ser convencido de nada, víctima que había llegado al desenlace más favorable á sus miras, cumplió religiosamente sus promesas con todo el mundo.

Preparó los materiales de aquella famosa carta datada en Londres, que, publicada un mes después de la época á que hemos llegado, fué el primer golpe de ariete dado á los muros de la vetusta Bastilla, la primera hostilidad de la revolución, el primer choque material que precedió al 14 de Julio de 1789.

En aquella carta, en que Cagliostro,

después de haber perdido á rey, reina, cardenal y agiotistas públicos, hundía también á Mr. de Breteuil, personificación de la tiranía ministerial, nuestro destructor se expresaba como sigue:

«Sí, lo repito, libre después de haber dicho que estaba cautivo, no hay crimen que no sea expiado por seis meses de Bastilla. ¿Se me pregunta si volveré alguna vez á Francia? Cierta que sí, contesto yo, con tal que la Bastilla se haya convertido en paseo público. ¡Quíralo Dios! Vosotros los franceses, tenéis todo lo necesario para ser dichosos: suelo fértil, clima benigno, buen corazón, encantadora alegría, talento y dones para todo; sin iguales en el arte de agrandar y sin quien os supere en los demás, sólo os falta, mis buenos amigos, una pequeña cosa, la seguridad de dormir en vuestras camas cuando vuestras conciencias nada tienen de qué acusaros.»

Cagliostro había también cumplido

